

# *Un appel est lancé à Cuba à l'utilisation rationnelle de l'eau à cause de la sécheresse intense qui affecte notre pays*

---



La Havane, 17 août, (RHC).- La Défense Civile de Cuba a lancé un appel à l'utilisation rationnelle de l'eau et à renforcer la surveillance afin de réduire l'impact de la sécheresse intense qui sévit dans notre pays.

Une note de l'État Major de la Défense Civile publiée par le quotidien Granma, indique que l'Institut Cubain de Météorologie pronostique l'extension de l'actuel phénomène, aggravé par les températures élevées et le peu d'activités dans l'actuelle saison de cyclones, raison pour laquelle le manque de pluies se maintiendra et la disponibilité d'eau pour la prochaine saison sèche, qui commence en novembre, sera affectée.

La note explique aussi que pour faire face à cette situation difficile concernant le ravitaillement en eau, l'on a mis sur pied des groupes de travail temporaires dans les provinces et les districts de notre pays dans le but d'évaluer et de contrôler l'application des mesures prévues dans les plans de réduction de

désastres, la consommation d'eau par les entreprises étatiques et non étatiques de gestion

La note exhorte également les organes de direction et la population de Cuba à suivre de très près l'évolution de cette conjoncture météorologique et à appliquer les mesures qu'indiqueront les autorités compétentes.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/65994-un-appel-est-lance-a-cuba-a-lutilisation-rationnelle-de-leau-a-cause-de-la-secheresse-intense-qui-affecte-notre-pays>



**Radio Habana Cuba**